

Hallo und einen guten Tag aus Beckum!

Wir möchten uns mit diesem Kurzbrief für musikalische Events bewerben.

Wir, das ist die Band "Back to the Roots" aus Beckum, 4 Mann Rock-Cover der 70er - 90er Jahre.

Weitere Informationen erhalten Sie über unsere Website (s. unten).

Für Rückfragen ergibt sich eine Email sowie ein Kontakt Formular auf der Webseite.

Natürlich können Sie mich auch gerne anrufen unter 0151 2159 1723.

Michael Pfannkuche
-Back to the Roots Band -

Zum 25-jährigen Bestehen der Rockband "Back to the Roots" präsentieren wir uns wieder in der klassischen Besetzung Gitarre, Bass, Keyboard und Drums.

Nachdem die Band im Jahre 1993 ins Leben gerufen wurde, konnte sich die Band im Bereich der Rock Cover Bands im Kreis Warendorf einen guten Namen machen und kann eine treue Anhängerschaft verzeichnen.

"Back to the Roots" ist dem Grundsatz treu geblieben, ausgesuchte Rocksongs zum mitwippen, ansprechende Balladen und auch manchmal fast vergessene Songs zu spielen.

Hierbei handelt es sich um die musikalische Aera der 70/80/90er Jahre, verbunden mit Bands wie, ACDC, Dire Straits, Pink Floyd, etc.

Die Besetzung:
Gitarre Michael Pfannkuche,
Drums Uwe Reimann,
Keyboards/Gitarre/Harp Werner Silberberg,
Bass Rainer Froehlich.

Weitere Informationen :

www.backtotherootsbeckum.de